

# SAXTON



## Facettenreich wie der Sound eines Saxophonquartetts und des Saxophons selbst

Die vier MusikerInnen Andrea Edlbauer, Evelyne Leeb, Philipp Haider & Stefan Prechtl trafen einander in Linz (AUT), wo sie 2017 das **saXTon Saxophonquartett** gründeten. Die vier SaxophonistInnen studierten in Linz und Wien und verschrieben sich dem Klang des klassischen Saxophons. Meisterkurse mit dem Raschér Saxophone Quartet, Philippe Geiss, Otis Murphy oder Jean Yves Fourmeau inspirierten und beeinflussten die vier auf ihrem saxophonistischen Lebensweg. Stilistisch bewegt sich das Quartett in allen erdenklichen Genres und versucht in den Programmen auch immer wieder über herkömmliche Konventionen hinwegzusehen & althergebrachte Barrieren zu überwinden.

Ein Höhepunkt war mit Sicherheit die Uraufführung der 1. Symphonie (Uraufführung) von Gunter Waldek unter dem Dirigat von Dennis Russell Davis im Brucknerhaus Linz. Dieses Werk ist auch auf CD erschienen. 2019 erschien außerdem die CD Imago, auf der neben Soloeinspielungen der Sopransaxophonistin Andrea Edlbauer auch einige Werke von saXTon zu hören sind.

saXTon ist immer auf der Suche nach neuen Ideen, Herausforderungen und stets bestrebt ihre klangliche und instrumentale Welt zu erweitern. Dies zeigt sich auch in den gemeinsamen Projekten mit wunderbaren Kammermusikpartnern wie Johanna Dömötör auf der Querflöte im Programm saXTon meets flute.

**Andrea Edlbauer – Sopransaxophon**

**Philipp Haider – Altsaxophon**

**Evelyne Leeb – Tenorsaxophon**

**Stefan Prechtl - Baritonsaxophon**

[info@saxton.at](mailto:info@saxton.at) • +43 650 20 40 350 • [www.saxton.at](http://www.saxton.at)

